

Mit Geldern aus milliardenschweren Firmenstiftungen schaffen die USA unter dem Slogan „Klimaschutz“ lästige Konkurrenz aus dem Weg. Bei der Zerstörung Deutschlands leisten ihnen deutsche Mitbürger, die von gut bezahlten Lobbyisten als „Klimaretter“ gefeiert werden, willige Dienste.

Tichy's Einblick nennt die Strippenzieher:

[Wie Stiftungen aus Übersee die deutsche Klimabewegung mästen](#)

<https://www.tichyseinblick.de/daili-es-sentials/stiftungen-usa-agora/>

Focus, 31. März 2023

[„Der gefährlichste Mann Deutschlands“](#) – „Die Energiewende ist ins Stadium der Torheit eingetreten. Auch nach dem Krisengipfel gilt: Ab Januar 2024 sollen keine neuen Öl- und Gasheizungen zugelassen werden. Dabei sind viele Häuser für Alternativen ungeeignet Ich möchte Ihnen einen Mann vorstellen, der es verdient hat, dass man ihn beim Namen kennt. Der Mann heißt Patrick Graichen.“



Werbung

